
Ist ein Davos noch aktuell? JA!

W+M. Immer wieder wurde gerade in den letzten Tagen die Frage diskutiert, ob ein
Weltwirtschaftsforum in Davos, wo immerhin 2.000 Menschen anreisen, noch ein
zeitgemäßes Event sei. Das WEF auf den Co2-Abdruck zu reduzieren, ist sicher
sehr einseitig und nicht nur übertrieben, sondern auch richtig falsch. Gerade in
Zeiten, in denen die Weltwirtschaft ins Wanken gerät, ist der Austausch von
Entscheidern zu den aktuellen Fragen der zeit besonders bedeutsam.
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